



«Il y a moins de deux semaines, Papa Wemba a annoncé qu’il voulait mourir sur scène. Son vœu s’est réalisé».

C'est ce qu'a relaté dimanche sur France Info **A'salfo**, le leader du groupe Magic System et fondateur du festival des Musiques urbaines d'Anoumabo, à Abidjan, en Côte d'Ivoire.

Papa Wemba est mort dans la nuit de samedi à dimanche, après un malaise sur une scène de ce festival.

Avant de monter sur scène, «il paraissait un peu fatigué parce qu'il avait déjà joué avant-hier», s'est souvenu A'salfo, qui a vu l'artiste congolais juste avant son concert.

«C'était une icône pour toute l'Afrique. Il incarnait cette modernisation de la musique africaine, il a porté haut les couleurs de l'Afrique. C'est un grand monument et c'est une immense perte que le monde de la culture subit», s'est ému A'salfo.

© senenews.com